

SHEVA TEHOVAL, soprano

Comenzó sus estudios en Bruselas con Eunice Arias, continuando en la Universidad de Música de Colonia y en la Real Academia de Música de Londres. Ha actuado en muchos de los escenarios de Europa, incluido el Théâtre Royal de la Monnaie, el Beethovenhaus en Bonn, la Kölner Philharmonie y el Herkulessaal en Munich. En 2014, ganó el primer premio y el premio del público en el Concours Prix Jacques Dôme en Verviers (Bélgica), el segundo premio en el Concurso de Interpretación de Música Contemporánea de Karlsruhe y fue galardonada en el Concurso Internacional Queen Elizabeth en Bruselas. En 2016, Sheva recibió una beca Deutscher Musikwettbewerb en Bonn, así como los primeros premios en las categorías ópera y *mélodie*, el premio Joven Esperanza y el premio del público en el Concurso Internacional en Marmande, Francia. En 2017, la soprano ganó el premio Emmerich Smolda en Landau in der Pfalz.